



NOMBRE:

Genaro Alonso García Martínez



FORMACIÓN ACADÉMICA Y TRAYECTORIA PROFESIONAL: (Máximo dos cuartillas)

De mi formación académica, cuento con una Licenciatura en Administración, me encuentro cursando (cuarto cuatrimestre 4/6) actualmente una Maestría en Administración de Negocios con Orientación en Desarrollo Organizacional. De este entorno académico he logrado trasladar los conceptos y aptitudes aprendidos al ámbito del servicio público.

Durante mi trayectoria en el servicio público, tuve el privilegio desde temprana edad de haberme desempeñado como regidor del H. Ayuntamiento de Aldama, electo por el principio de representación proporcional durante la administración 2010-2013.

Del octubre de 2013 a diciembre de 2015, tuve la oportunidad de servir como asesor del cuerpo de regidores del H. Ayuntamiento de Chihuahua en su administración 2013-2016.

A partir de enero de 2016, me incorporo al Instituto Estatal Electoral como Secretario Particular de Presidencia, cargo en el que he sido ratificado durante la titularidad de la institución de 4 personas distintas.



H. CONGRESO DEL ESTADO
DE CHIHUAHUA



Es en enero de 2017 cuando se me nombra Vocal del Comité de Transparencia del Instituto Estatal Electoral. Cargo en el que se me ha ratificado de manera recurrente hasta la fecha.



RELATORIA DE LA EXPERIENCIA EN MATERIA DE TRANSPARENCIA, ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA Y PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES. (Máximo dos cuartillas)

Cuento con la calidad de vocal del Comité de Transparencia del Instituto Estatal Electoral desde enero de 2017, tiempo en el cual he abocado mi actividad dentro del comité en la supervisión y gestión del cumplimiento de las obligaciones de transparencia de la institución.

De la misma manera, he tenido una participación activa dentro de las sesiones del comité a manera de garantizar la oportuna y pronta respuesta a las solicitudes de las distintas áreas de la institución, eficientando de esta manera los tiempos de respuesta en las solicitudes de información realizadas por la ciudadanía.

De igual forma, en carácter de vocal del comité, he participado activamente en la vinculación con las diversas áreas de la institución a fin de que la información relativa a las obligaciones de transparencia se recabe, actualice y difunda en función de la normatividad aplicable para tal efecto.

A su vez, como miembro del Comité de Transparencia, formo parte de la dictaminación y acuerdos tomados dentro del cuerpo colegiado relativos a la clasificación de la información realizada por los titulares de área, en apego siempre a los criterios establecidos a conformidad por la legislación aplicable. Así como también, en situaciones específicas ser participe de las votaciones a las resoluciones relativas a la ampliación de plazos y reservas de información que se encuentran debidamente fundamentadas para tal efecto.



Mi labor dentro del comité también abarca la gestión de las solicitudes de acceso a la información, misma a la que se le da seguimiento mensual mediante informes solicitados a la titularidad de la Unidad de Transparencia de la institución.

En resumen, durante mi trayecto de casi 7 años dentro del Comité, mi labor se ha centrado en promover activamente la transparencia, la rendición de cuentas y el derecho al acceso a la información. Esto implica asegurarse que la institución a la que pertenezco cumpla rigurosamente con sus obligaciones en la materia y garantice un acceso rápido y eficaz a la información pública. Así, como fomentando la rendición de cuentas y dando el tratamiento adecuado a los datos personales contenidos en la información pública en posesión de la institución.